

# ぬまっこ 号外

## ～ 笑顔 ～

令和6年9月25日

発行者

校長 三浦 了二

### 「交通安全は茶の間から」

先日、秋の交通安全運動の田尻地区出動式に参加してきました。その中で、警察署の方から「交通安全は茶の間から」というお話を伺いました。

大崎管内では、交差点での事故、自転車の接触事故、そして、子どもの事故が増加傾向にあるようです。学校でも、交通安全教室は実施していますが、ご家庭においても、横断歩道の渡り方、自転車の乗り方、ヘルメットの着用について、日頃から話題にしていいただければと思います。

自転車のながら運転（スマホ）も道路交通法の改正で危険行為とされる

### 3年生「バケツ稲」稲刈りしました

9月25日、3年生がバケツ稲の稲刈りをしました。夏休みに各家庭に持ち帰った稲は立派に育ち、稲穂もしっかりと実り収穫のタイミングになりました。稲刈りも小野寺さんに御指導いただきながら、二人一組でバケツを運び、手を切らないように慎重に鎌で稲を刈っていきました。

家の周りにはたくさんの水田がありますが、このように作業をすることも少ない子どもたちにとって良い体験活動になったと思います。またこの経験を生かして、5年生の本格的な米作りに発展させてほしいと思います。



夏休み中の課題として、様々な作品募集があり、積極的に挑戦した子どもたちがたくさんいました。作文や感想文、書道やポスターなど、みんな一生懸命に取り組みました。コンクール等に取り組んだ作品は応募し、少しずつ審査の結果が出ています。入選した子どもたちには賞状が届き次第学校で表彰したいと思います。

結果はもちろんです、興味をもって取り組んだ姿勢がとても立派だと思います。今後も様々なことに興味・関心をもって進んで取り組んでほしいと思います。